
夏休み後半戦・・・課題を完成させよう！！ 
～戦後７０周年、そして２学期へ～ 

そして、週が明けると、明石市の戦後 70 周年事業です。70 周年事業への取組みについては、“広報あ

かし 8月 1日”“読売新聞 8月 4日”“神戸新聞 8月 7日”で紹介され、明石ケーブルテレビ“海峡

のまち明石”で 8月 3日から 10日まで放送されました。そして、8月 11日(土)“あかし平和のつどい”

です。ここでは第２部で司会進行をさせていただきました。その中で関わってきたＤＶＤも披露されま

した。このＤＶＤは市内の小中学校、高等学校にも配布され活用されることになっています。明石の高

校の放送部として、演劇部とともに明石市に貢献できたとしたら非常にうれしく思います。放送部とし

ても大きなことです。ＤＶＤ画像編集も間にあって良かったです。顧問として思うことですが、この作

業を通じて、生徒たちが「仕事を引き受けました。がんばりました。でも完成しませんでした。」ではす

まないことがある。「何が何でも間に合わせる。やり遂げることが最低限求められることがある。」とい

うこと、そして、「たとえ２時間程度のイベントであっても、それを実施するために膨大な時間と労力が

ある(今回の明石市行事も３年以上の時間がかかっている)。」ということを再認識してくれたとしたらあ

りがたいと思います。 

それにしても、この夏、放送部は演劇部とともに様々なメディアに登場させていただきました。広報

あかし、神戸新聞、明石ケーブルテレビ、読売新聞、毎日新聞、そしてサンテレビと多くのメディアに

取り上げられました。部員にとって、良い経験になったと思います。この経験を“単なる経験”に終わ

らせるのではなく、次へと活かしてほしいと願います。まだまだ発展途上の部活動です。 

さて、これで夏休み前半は終了です。ここからしばらくは活動休み期間に入ります。この間に、各自

が夏季課題の作成に取り組みます。ここでがんばることが２学期へと繋がります。がんばって欲しいで

す。活動の再開は８月下旬です。ここでは現役アナウンサーによる研修、総合文化祭オーディション、

体育大会へ向けて機材の確認などをしていきます。これからも何かと忙しいです。でも、高校生は忙し

くて当り前・・・。元気にやって行きましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

取材を受けています。 

 

さあ、間もなく体育大会！！ 

 

無事終了！！とりあえず一段落。 

 
“あかし平和のつどい”司会

進行中です。 


